



## 'MICRO-UNIVERS' DANS LE CLOÎTRE DE L'HÔTEL DU DÉPARTEMENT

**Jean-Marie Janssens, Vice-président du Conseil départemental, a le plaisir de participer au vernissage de l'exposition « Micro-univers » de Guillaume Declerck, à découvrir dans le cloître de l'Hôtel du Département jusqu'au 12 août.**

Avant de se consacrer entièrement à la photo, Guillaume Declerck était designer. Son parcours de graphiste l'aide à composer ses clichés auxquels il consacre désormais une bonne partie de son quotidien.

Guillaume Declerck confie marcher plusieurs heures tous les matins afin de se mettre en forme. Il en profite pour faire quelques photos pour s'imprégner de l'espace et de l'environnement.

Dans chacune de ses photos, on retrouve différents univers. Elles n'ont pas de sujet précis, il s'agit plutôt de sensations émotionnelles. Ses clichés sont toujours pris de près. Pour lui, la prise de vue c'est capter l'instant hors des champs de vision du réel, c'est du surréalisme, la sublimation de la réalité. Influencé par son parcours de graphiste-designer mais également par ses rencontres, la couleur, les compositions, le cadrage sont essentiels dans son travail de photographe.

« *Partager mon travail, c'est ouvrir une porte aux autres, c'est mettre une image sur mes sensations, sur ma perception de la vie* » explique Guillaume Declerck avec passion.

Pour en savoir plus : <https://guillaumedeclerck.wordpress.com/>

### CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - [amelie.lataste@cg41.fr](mailto:amelie.lataste@cg41.fr)

Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12